

～ 赤城移動教室を終えて。 ～

2年1組担任

1日目は豪雨のため、地蔵岳に登る予定が急遽、富岡製糸場の見学となりました。急な予定変更でしたが、生徒たちは臨機応変に対応し、一生懸命に課題をこなしていました。

夕食時はハイキングのため、給食では満たされていなかった食欲が満たされ満足していました。夜は待ちに待ったレクリエーションでした。とても大きい体育館で鬼ごっこと学級対抗のドッジボールを行い、心配していたけが人も出ず、楽しく過ごせた反面、その夜は興奮してか、中々寝れなかったようでした。

2日目は天気にも恵まれ、野外炊事と焼き板づくりを行うことができました。生徒たちは1日目にも増して元気いっぱいであり、体調不良者もいませんでした。カレー作りは1年生の体験を生かし、ほとんどの班が予定より早く出来上がり美味しそうに食べていました。残念ながら1班スープカレーができてしまいました...



ただここでは片付けが徹底されず先生たちに注意されるという残念な面も見られたので今後の学校生活では気をつけていきましょう。焼き板づくりではそれぞれ個性のある絵が完成したと思いますので1月の学習発表会が楽しみです。

そして2日目の夕方にはこの赤城移動教室の最大のイベントであるキャンプファイヤーを行いました。準備、片付けとも生徒たちが自主的に行い、赤城移動教室の中でも一番の盛り上がりを見せ、この学年の団結力を感じ、今後の成長に大きく期待できると確信しました。2日目の夜にもなると生徒たちも明日帰りたくないという声さえ聞こえてきました。



3日目は曇りでしたが移動教室最後のイベントであるアドベンチャーラリーを行うことができました。生徒たちは自分たちで地図を見て、チェックポイントを目指し、山を散策しました。迷った班もありましたが、全員無事に帰って来てくれてホッとしました。

帰りは高速道路が通行止めというハプニングがあり、渋滞で到着時間が大幅に遅れましたが、途中のPAでのお土産タイムではみんなが3千円の封筒を持ってニコニコでお土産を何にしようか考えていたことが印象的でした。

言葉では言い表せないほど色々ありましたが、健康で無事に帰って来れたことが私にとっては一番嬉しかったことです。

また、この移動教室を通して、生徒たちは成長したとともに、それぞれの課題も見つかったと思います。それを意識して、今後の学校生活、3年生での修学旅行に繋げて欲しいと思っています。

- ひとことへのコメントありがとうございます。一部掲載いたします。
- ・ 道徳地区公開講座に参加し、限られた時間の中でテーマを深く考えて言葉にすることは大人でも簡単なことではないと感じました。また、家庭内でも大人が答えを示し理解させるのではなく、自ら考える力を養えるような問題提起型で話すよう心掛けていこうと思いました。
- ・ 帰宅してから1週間たちましたが、何回も「もう1回赤城に行きたいなあ～」と言っています。とても楽しかったようです。「キャンプファイヤーは特に最高だった！」とも言っていました。先生方には、マンパワー不足のところ、多々フォローいただきありがとうございました。

～ はいきんぐ 俳句 ing ～

みなさんの力作を楽しんで読ませてもらいました。一部、紹介します。

・協調性 どこに忘れた お前たち

・楽しいな みんなで目指す アドベンチャー

・もう嫌だ 虫がいっぱい いる山は

・ハイキング 楽しかったな またやろう

・道迷い めぐり合ったの ウェイ佐々木

・橋の下 見るといたのは 好きな人

・ハイキング 気付くとそこに 虫がいる

・おれってな 服のセンスが ないんだな

・暑すぎて 汗がびっしょり 夏の山

・新緑や 熊よけの鈴 鳴り響く

・森の中 進んでいくと 絶景だ

・勇敢に 入ってみると 蜘蛛の巣に

【時間割】

	7/15 (月)			7/16 (火)			7/17 (水)			7/18 (木)			7/19 (金)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1				社	家	英	英	英	国	国	社	体	理	社	美
先生															
2				英	英	数	技	国	音	国	体	国	数	数	理
先生															
3				家	体	体	数	数	英	音	理	技	理	美	数
先生															
4				美	国	家	社	音	理	英	英	理	体	理	社
先生															
5				数	数	国	国	理	数	理	国	社	全校集会 @大体育館		
先生															
6				理	技	社				道	道	道			
先生															
備考	海の日						職員会議			避難訓練 ⑥学年集会			制服		

- 三連休が終わると、いよいよ夏休み！前期も残すところあとわずか。
- 生徒会役員選挙立候補者受付が来週16日(火)から始まります。2年生が学校の代表となる日が近づいてきました。さあ準備はできていますか？

～ 続、赤城移動教室 感想 ～

※改変している部分があります。

・2泊3日で感じたことは、施設の方の協力とその努力が伝わってきた。自分たちのために多くのアクティビティを用意してくれたり、みんなの記念になるために時間を設けてくださったことに深く感謝した。
・友達といればなんでも楽しいということです。キャンプファイヤーなどの活動や食事はもちろん、空き時間でさえも、友達と一緒に過ごす楽しく感じました。また、同じ空間で過ごしたことで、前よりも友達との距離が縮まり、より仲良くなれたと感じました。
・今日はキャンプファイヤーがとっても楽しかった。「おつかれ!」と声をかけてくれて人がいたので、とっても嬉しかったです。
・3日間の中で赤城の魅力や世界遺産に触れることができました。色々なところに行くことで赤城の歴史や文化について知ることができました。また、クラスメイトという時間が多かったので、一緒に食事を楽しんだりすることができました。今回の移動教室で学んだことを学校や自分の生活で、活かせたらと思います。
・この学年の団結?仲の良さ?がより見れた1日だった。
・今回の移動教室に学んだ点がたくさんあります。僕は学級委員なので、全部の班の班長になりました。班長として失敗してしまったことはありましたが、しっかりとやるべきことをできてよかったです。
・この3日間を通して感じたことはみんなちゃんとやることはやっていて協力することができ、楽しむところは楽しんでいたりと、班行動の時は班長が頑張ってくれて、面白い移動教室になったと思う。だが、ベランダから出たりしたのあまりいいことじゃないと感じた。
・やっぱり話を聞けるときと聞けない時があったり、時間を間違えてしまったりしていたけれど、この赤城では、時間も早めになっていたし、盛り上がっていてもすぐに話を聞けるように成長できたと思います。だからこの3日間できたことは学校でもできるようにしたい。
・レクリエーションなどの盛り上がっている時に、指示が通るまでが遅かった。でもそれ以外では時間も守れていたから明日からも続けたい。
・この三日間で、より友達と協力することの大切さを感じました!カレー作り、アドベンチャーラリーなどの班などで一緒に活動する場面が多くて班の人と考えて話し合っってカレーを作ったりすることができました。友達と一緒に考えたりすることでより活動は楽しくなりました。
・富岡製糸場に行ってみて、1800年代などのヨーロッパの国と日本がどのように関わって生糸産業を発達させていったのか考えることができた。
・今日はカレー作りやキャンプファイヤーなど班や学年の人と一緒に楽しめるような活動が多くて、より中を深められたように感じました。帰りたくないです。
・最初はレクなどに対して不安ばかりだったが、実際に行ってみると、レクもカレーもうまく行ってとても楽しかった。来年はもっと時間を大切に準備を念入りにしていきたい。
・自然っていいなと思った。虫が苦手だからアドベンチャーラリーとかは正直やる気が出なかったが、やってみると割と楽しく、たくさんの絶景を見ることができた。ほかにも野外炊事などではたくさんの思い出ができ、行ってよかったなと思えた。
・休憩と睡眠が意外と大事だと気づけた。疲れがたまわずずっと眠かった。
・1日目、すごく緊張していてスケジュール管理とかどうしようと思っていたけれど、2日目、3日目となると、だいぶ余裕が出てきて、なぜか、解放感にひたれた。朝、夜ご飯もビュッフェ形式で、自分で栄養バランスを考えられたので良かった。

・先のことを考えることが大事だと思った。理由は、全体的に時間が遅れている時やちょっとまいている時があって、その時に先のことを考えて行動できるようになりたいから。
・自然の中(見知らぬ所)では、トラブルが多々あるが、その中でどう工夫し、どのようにその中で楽しむかという重要性があると知った。また、山の上では天候がころころ変わるということを感じた。
・席替え直後は距離(特に男女間)が遠くていろいろ苦労したけど、いろいろながあって、頼り、頼られるくらいはできるようになったかなーと思う。(マジ、最初のままのムードだったら苦しくて楽しめなかった。)それにミステリー一班だったから違うクラスの人とも仲良くなれてよかった。
・今回、様々な活動を通して協調性や集団で行動するときの自分の立場であまりしゃべったことのない友達と中を深めたり、普段経験できないたくさんの自然に触れることができました。宿舎班がミステリー一班だったことも新しい友達を作る良いきっかけになり、とても楽しかったです。今回学んだことを学校生活に生かしていきたいです。
・1日目は楽しみだったが、高橋先生が来れなくなったと聞いてとても悲しかった。だけど、先生の分まで楽しもうと思った。1日目雨でイレギュラーな形となった。レクでは全力で楽しめたと思う。2日目のカレーや焼き板では目が痛すぎた。夜も火に囲まれて「火の日」だった。キャンプファイヤーは最高だった。3日目、帰りたくないと思えなかった。色々あったが、いい思い出になった。
・キャンプファイヤーの開始時間を間違えて何分か遅れてしまったから、明日やこれからの生活でも、人の話も注意深く聞き、間違えないように気を付けたい。
・最初は話したことがない人とやるのが嫌だったけど、やってみたらちょっと大丈夫だと思った。学んだことは、協力してやると素早く片付けとかができる。協力することが大事!!
・体を自然の中で動かすことはとても気持ちがいいことだと思った。集合が遅いなどまだまだ直すべき点があったので、それをまとめて直していきたいです。また、今回の赤城移動教室で学んだことを活かして、次の宿泊行事などでも活かしていきたい。